
Outras  avenidas  –  além  da
Paulista  –  para  o  Prefeito
Haddad fechar

Se logo pensou na praia ou no cenário campestre está na contra
mão do que pensa Fernando Haddad, nosso prefeito e Gilmar
Tatto, seu secretário de transportes metropolitanos.

Para eles,quanto mais asfalto melhor. E de preferência, em uma
via  como  a  Avenida  Paulista  com  seus  muitos  hospitais  no
entorno.

Não importa que atrapalhe o fluxo de pacientes aos hospitais –
dos  que  chegam  necessitando  de  socorro  ou  dos  familiares
aflitos  que  acorrem  nas  muitas  emergências  dos  internados
graves.

Não vou defender que não se feche a avenida Paulista aos
Domingos – a teimosia do prefeito a essa altura já se mostrou
a toda prova. Mas, quero sim, que sigam meu raciocínio e
tenham um pouquinho de paciência.
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Nada me convence que é uma medida para a população que não tem
opções e que mora longe. Até porque, as pessoas da periferia
não vão se desbancar de lá até a Paulista para curtir suas
poucas horas lazer.

O Secretário Gilmar Tatto diz que não vê onde o fechamento da
via atrapalha. Ora, só não enxerga o transtorno quem não quer
– ou quem não mora lá. Ou ainda quem nunca teve que acessar um
hospital em aguda aflição.

Como passei os últimos dois anos com um parente internado em
estado gravíssimo no Sirio Libanês, sei do que falo: se com
apenas uma faixa fechada pelas obras foi uma tortura, agora,
interditada, os caminhos alternativos mostram-se ineficazes –
mais longos e penosos com o movimento e o trânsito (mais)
atrapalhado do entorno.

Mas, vamos ser democráticos – e concordar com o Prefeito de
que legal mesmo é curtir um asfalto nos dias de descanso.
Beleza. Mas insisto que  o bom administrador não é aquele que
transforma  em  espaço  de  lazer  público  uma  região  nobre,
adaptando uma estrutura já existente e impactando o entorno!

Assim é fácil. Craque mesmo seria se ele transformasse a super
comercial  avenida  Berrini,  (um  deserto  aos  domingos)  e
desenvolvesse ali espaços de lazer e fomento a cultura .

Ou que tal a avenida engenheiro Caetano Álvares – fazendo dela
uma grande praça de alimentação para todos – com direito a
praia de alfalto?Talvez a av. Aricanduva – um asfaltão da hora
pra curtir no fim de semana…

Asfalto  por  asfalto  prefeito,  essas  não  tem  milhares  de
pacientes  que  podem  ser  prejudicados  de  forma  fatal  e
irreversível. E o senhor poderia brindar essas regiões com
mais lazer pertinho de casa . E, claro, mais ciclovias – já
que, noves fora, é o que importa.

Finalmente: porque mesmo área de lazer na Pista da avenida se
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a mesma está a 800 metros do Parque do Ibirapuera e o Parque
Trianon está lá: na PAULISTA!?!

Mas quisera que os problemas da cidade se limitasse a este!
Enquanto o prefeito Haddad faz experiências de abre e fecha
 avenida, a saúde do município está abandonada, os corredores
de onibus não sairam do papel e o arco do futuro prometido na
campanha  pelo  João  Santana,  transformou-  se  em  arco  do
fracasso.  Pobre São Paulo.

Parque Trianon: uma area de lazer com muito verde, na Av.
Paulista
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